



4 Pièces

120 m²

Réf. 6997

1 920 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Cannes californie ultra résidentiel. Au Cœur de la très prestigieuse avenue du roi albert, à moins de 10 minutes à pied des premiers commerces et au sein d'une résidence intimiste de luxe avec sécurité, parc et piscine. Magnifique appartement lumineux, traversant et en parfait état de type 3/4 pièces de plus de 120m² composé comme suit : une entrée, un triple séjour de plus de 52m² agencé avec une porte sur mesure permettant d'exploiter une troisième chambre, une cuisine spacieuse indépendante entièrement aménagée et équipée, 2 grandes chambres en suite. La totalité des pièces de ...

Exclusivity. Cannes californie. Ultra-residentiel. In the heart of the very prestigious avenue du roi albert, less than 10 minutes' walk from the first shops and in an intimate luxury residence with security, park and swimming pool. Magnificent, light-filled 2/3 bedrooms flat in perfect condition, measuring more than 120 sqm and comprising the following features: an entrance hall, a triple living room of over 52 sqm with a made-to-measure door opening onto a third bedroom, a spacious fully fitted and equipped separate kitchen, 2 large en-suite bedrooms. All the rooms in the flat have access ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

